



La Pampilla toma forma a 18 días de la inauguración de la fiesta más de Chile

Maquinaria trabaja full para dejar listo el espacio, que debería recibir a más de 200 mil personas.

Si hay una festividad para pasarla chanco con la familia y los amigos y olvidarse de las dietas y de contar calorías, es precisamente el 18.

Y si es en Coquimbo, y en La Pampilla, mejor. Y a días de la inauguración de la fiesta más grande de Chile, el municipio porteño trabaja full para dejar el espacio en

óptimas condiciones y de esta manera recibir a más de 200 mil personas, entre pampilleros que acampan - aún no se instalan, pero los espacios ya están reservados- y quienes se dejan caer para disfrutar del espectáculo.

Al respecto, el alcalde Ali Manouchehri señaló que el recinto de La Pampilla «está tomando cada vez más

forma, transformándose en lo que va a ser el parque La Pampilla, un espacio que queremos que no solo sea utilizado durante el año para la práctica deportiva y el fútbol amateur, sino también que sea un lugar donde podamos desarrollar grandes eventos culturales y de fomento al emprendimiento».

Da cuenta que las obras

de esta primera etapa están avanzando y que deberían terminar previo al inicio de La Pampilla, «donde se podrán

apreciar las mejoras integrales de este espacio en el que viviremos en pocos días la fiesta más grande de Chile».

■ Destaca que los trabajos de alcantarillado están finalizados, «lo que es un hito histórico para este recinto que estamos transformando en un espacio seguro con infraestructura de alto estándar y primer nivel que pueda ser utilizado todo el año».